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l'union. Les clubs de D1 et D2 étaient réunis ven-
dredi au siège de l'AO CMS. Pouvez-vous nous faire
le point de cette rencontre ?

Landry Nkéyi Rebonguinaud : j'ai voulu me retrou-ver avec mes pairs pour faire le point sur les sujetschauds qui minent le football gabonais, notamment ledémarrage du Championnat national de D1 et D2 quidevait débuter le 24 novembre dernier, comme l'avaitannoncé le ministre d'Etat chargé des Sports. Dom-mage que l'épreuve n'a pas débuté par manque de fi-nancement. Parce qu'il était question que le patron desSports gabonais règle non seulement l'intégralité de ladette de la saison 2016-2017, mais aussi verse uneavance sur la saison actuelle. Nous attendons un signalfort de la part de la tutelle pour qu'on démarre le cham-pionnat sans l'arrêter. Pour cela, il faut que la tutellesoit en phase avec ce qu'elle dit.
Y avait-il d'autres points ?Pas du tout. Nous avons débattu du prochain congrèsde la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). J'aiinformé mes partenaires que nous aurons à proposerdeux points à l'ordre du jour. Notamment la révisiondes statuts et l'entrée des clubs professionnels du Na-tional-Foot 2 dans le congrès. A cet effet, il faut que lesstatuts soient révisés afin que ces entités intègrent lecongrès. Le troisième point débattu concernait le litigequi oppose la Ligue nationale de football professionnel(Linafp) et la Fégafoot, qui veut désormais désigner lesarbitres. Les gens modifient les statuts en fonction deleur position, mais après, cela les rattrape. C'est le casde l'actuel président de la Fégafoot aujourd'hui.Lorsqu'il était président de la Linaf, il avait eu un brasde fer avec M. Placide Dieudonné Engandzas Lemban-gou, alors président fédéral, pour ce même problèmede désignation des arbitres. C'est lui qui avait rédigé lestextes sur le fonctionnement actuel de la Linaf. Si c'estle cas, on va lui proposer d'être en phase avec les textes.
Avez-vous pu rencontrer le président fédéral à ce
sujet ?Je l'ai effectivement rencontré. Et au cours de notre en-tretien, je lui ai demandé que s'il prend le volet dési-

gnation des arbitres, qui va les payer ? Il a répondu quec'est la Fégafoot. Mais tout cela doit se faire dans les rè-gles de l'art. Il faut un autre conseil d'administrationpour revoir les statuts et l'assemblée générale desclubs. Parce que la Linafp est l'émanation des clubs. Sinous devons changer les statuts, les clubs doivent seretrouver en assemblée générale. Nous sommes au-jourd'hui prêts à nous battre pour faire avancer leschoses.
C'est-à-dire ?

Nous voulons que la D2 intègre le congrès fédéral. Lafédération ne peut pas souhaiter prendre en charge lechampionnat de la deuxième division et ne pas recon-naître cette même D2 dans son congrès. Sur quelle basela fédération peut-elle donc prendre en charge les dé-signations des clubs de D2 ? C'est une aberration. Sansaller vite en besogne, les choses doivent être faites cor-rectement. C'est la raison pour laquelle nous avons de-mandé, par écrit, l'arbitrage du ministre d'Etat chargédes Sports, M. Alain-Claude Bilie-By-Nze, pour qu'ilrenvoie chaque partie dans son couloir.
Que dites-vous de la circulaire de la Caf que la fé-
dération met en avant ?La circulaire de la Caf (Confédération africaine de foot-ball, ndlr), écrite par son secrétaire général adjoint An-thony Baffoe, n'apporte rien de plus sur ce qui existedans nos textes réglementaires et statuts. Parce que laFédération gabonaise de football a déjà un départe-ment d'arbitrage fonctionnel. Il y a un souci d'inter-prétation de cette circulaire au niveau fédéral. Lafédération ne peut pas brandir la lettre de la Caf quandelle lui semble être  favorable, et lorsque cette mêmeCaf lui demande d'organiser un championnat féminincorrect, notre fédération ne le fait pas. Notre souhait est de jouer cette année sans palabres.Pour cela, nous sommes prêts à ramener tout le mondesur la table de travail. Nous ne sommes pas favorablesavec ce que nous avons appris au sujet du comporte-ment fédéral.
De quoi s'agit-il ?J'ai appris que la Fégafoot a convoqué les arbitres pourleur demander de boycotter nos journées de cham-pionnat. Ce n'est pas bien, et ce n'est pas fait pourconstruire. Si on veut enlever à la Linafp ses préroga-tives, cela doit se faire dans la règle de l'art. La Caf et laFifa envoient beaucoup de subventions à la Fégafoot,qui est capable de prendre en charge tous les arbitres.La Fégafoot doit nous faire aussi le point sur l'argentde la Coupe du monde. La Caf lui a envoyé l'argent der-nièrement. Mais depuis lors, c'est un silence de mort !En regardant le climat actuel, je pense qu'il s'agit d'unproblème de personnes. Il ne faudrait pas qu'on prennele football en otage. Les clubs sont là pour jouer. Ils sontaujourd'hui en phase avec le président de la Linafp,Brice Mbika Ndjambou, parce que les actes qu'il poseont la caution des présidents des clubs.

…Landry Nkeyi Rebonguinaud : "Nous avons sollicité 
l'arbitrage du ministre d'Etat chargé des Sports"

Football/Au sujet de la désignation des arbitres par la Fégafoot/Rencontre 
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Landry Nkeyi Rebonguinaud, président de l'associa-
tion des clubs professionnels de D1 et D2 du Gabon.
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GILDAS Arnaud Ndou-mou, en provenance del'Union sportive Bitam(USB) où il était coach ad-joint, est de retour à la tête

de la direction techniquede l'AS Pélican, pension-naire du National-Foot 1.Ainsi, en a décidé la direc-tion du club cher au prési-dent d'honneur, RichardAuguste Onouviet (RAO). Gildas Arnaud Ndoumou,qui succède au GhanéenKoffi Muni remercié pour

insuffisance de résultats, asigné un contrat de deuxans avec le club migovéen.Joint, dernièrement, au té-léphone, Gildas ArnaudNdoumou se dit satisfaitd'avoir retrouvé le club ASPélican qu'il avait quitté en2017. Le président actif,Janvier Nguema Mboumba

et les siens, lui ont recom-mandé, d'améliorer lesperformances du club, etde mettre un accent sur lerecrutement des jeunesGabonais, avant de piocherquelques oiseaux rares àl'extérieur. Le nouveaucoach et ses poulains ontdonc l'obligation de jouer

les premiers rôles. Nonseulement au National-Foot 1, mais aussi lors dela coupe de la ligue. Tout en reconnaissant quela mission qui l'attend estdifficile mais pas du toutimpossible à relever, Gil-das Arnaud Ndoumou apromis de faire de son

mieux pour mériter laconfiance placée en sa mo-deste personne. Notons qu'il sera secondépar Therence MbambetItanda. Tandis que le pré-parateur physique est Pa-trick Mefang etl'entraîneur des gardiensde but : Shulz Lounkalaba.

Gildas Arnaud Ndoumou de retour 
Vie des clubs/AS Pélican

J.F.M
Libreville/Gabon

Gildas Arnaud Ndoumou, désormais coach de l'AS
Pélican. Il a signé pour deux saisons.
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Avec le nouveau coach, les Pélicanidés vont-ils survoler le National-Foot 1 ?
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